

SWI

Bati Komsos Bersama Babinsa Koramil 08 Ngawen Sambangi Kantor Kecamatan Ngawen Klaten, Ini Yang Dibahas

Agung widodo - KLATEN.SWI.OR.ID

Dec 24, 2024 - 13:03



Klaten - Dalam rangka mempererat hubungan serta meningkatkan sinergitas antara TNI dan pemerintahan setempat, Bati Komsos Serma Suratmin bersama Babinsa Koramil 08 Ngawen Kodim 0723 Klaten melakukan kunjungan ke Kantor Kecamatan Ngawen. Selasa, (24/12/2024)

Kegiatan tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk menjalin komunikasi sosial serta mempererat tali silaturahmi antara aparat TNI dan Pemerintah Kecamatan Ngawen.

Dalam kesempatan tersebut, Serma Suratmin yang didampingi oleh Babinsa lainnya bertemu langsung dengan Kasi Pemerintahan Kecamatan Ngawen. Kunjungan ini tidak hanya sebagai ajang silaturahmi, tetapi juga sebagai upaya untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Ngawen.

Saat ditemui, Serma Suratmin menjelaskan bahwa kegiatan pertemuan ini sangat penting untuk deteksi dini serta upaya cegah dini terhadap perkembangan situasi di wilayah Kecamatan Ngawen.

“Kami ingin mengetahui perubahan Geo, Demo, dan Kondisi Sosial (Konsos) di Kecamatan Ngawen. Hal ini penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban serta memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat,” ungkap Serka Suratmin.

Sementara itu, Rita, selaku Kasi Pemerintahan Kecamatan Ngawen menyampaikan rasa terima kasih atas kedatangan Serma Suratmin dan para Babinsa. Ia menekankan bahwa sinergi antara Pemerintah Kecamatan Ngawen dan Koramil Ngawen sangatlah penting.

“Kami akan selalu berkoordinasi dan bersinergi dengan Koramil Ngawen dalam menjalankan tugas serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami,” ucap Rita.

Dengan dilaksanakannya kegiatan kunjungan dan komunikasi sosial antara Bati Komsos Serma Suratmin bersama Babinsa Koramil 08 Ngawen dan Kasi Pemerintahan Kecamatan Ngawen, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih erat antara TNI dan Pemerintah Kecamatan

Dengan pertemuan ini juga sebagai fondasi yang kuat untuk menciptakan keharmonisan antara pemerintah dan masyarakat, serta menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama. (Red)